



Nota Informativa

Sábado 17... Motoattack vuelve a la pantalla con un espacio para la seguridad vial conducido por la A.M.M.

- Motoattack es un programa hecho por motoristas para motoristas... y que en esta ocasión introduce en su filosofía una sección especial dedicada a la seguridad de los usuarios.
- Durante este año ha encontrado su espacio en el Canal Intereconomía TV. Un canal que está apostando de forma destacada por el mundo de la motocicleta.
- La sección de seguridad vial será patrocinada principalmente por la Dirección General de Carreteras de la Comunidad Autónoma de Madrid.

12 de abril de 2010 (Asociación Mutua Motera/ I.D.F.).

El programa Motoattack vuelve por el Canal Intereconomía TV el sábado 17 abril de 2010.



Nota Informativa

Motoattack.

Los sábados a las 19:00 horas volveremos a disfrutar de las pruebas de motos, la sección de reportajes, el Reto, los sorteos de motos y material, y como gran novedad se incorpora Juan Carlos Toribio, que conducirá y aportará los contenidos de la sección de Seguridad Vial en representación de la Asociación Mutua Motera.

Con el tiempo, el canal Intereconomía TV, se está definiendo como el Canal de los moteros: a las transmisiones en directo del Campeonato de España de Motocross, se añaden 30 minutos más de contenidos 100% motos.

La sección de seguridad vial será patrocinada principalmente por la Dirección General de Carreteras de la Comunidad Autónoma de Madrid.

Más información: seguridadvial@mutuamotera.es

Seguimos trabajando
Dpto. I.D.F. / A.M.M.

